



Geschätzte Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Am 4. Februar fand die GV der SG Ziefen statt bei welcher das Jahresprogramm der Schützengesellschaft beschlossen wurde. Auch dieses Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft, von welcher 6 Schiessen im eigenen Stand geschossen werden konnten. Dies waren die Vorübung Feld, Obligatorisches, Föiflibertalschiessen, Endschiessen und der Verbandsstich. Die restlichen 6 Schiessen wurden auswärts absolviert:

Grossholzschiessen Wenslingen
Kantonalschützenfest Aargau

Feldschiessen Niederdorf
Oristalschiessen St. Pantaleon

Wasserfallenschiessen Reigoldswil
Bezirkswettschiessen Hölstein

Am 25. März war der Startschuss der Schiesssaison mit dem Cupschiessen. Bei guten Bedingungen nahmen 21 Schützen am Wettkampf teil. Gewonnen hat diesen, wie immer sehr spannenden Wettkampf, Andreas Recher vor Deborah Frei und Michael Müller.



Dieses Jahr nutzten 32 Schützen die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit Stefan Dürr und Martin Hug schossen gleich zwei Schützen das Punktemaximum von 72 Punkten, dicht gefolgt von Mario Recher mit 71 Punkten.

Die Obligatorische Übung konnte an 2 Übungen im Juni und August geschossen werden. Mit 84 Punkten schoss Balz Recher das höchste Resultat vor Stefan Dürr mit 83 Punkten.

Das Feldschiessen fand dieses Jahr in Niederdorf statt. Mit 42 Schützinnen und Schützen nahmen wir an diesem Wettkampf teil. Mit einem Hammer Durchschnitt von 68.486 Punkten belegten wir den hervorragenden 1. Rang im Kanton. Mit 70 Punkten war Balz Recher Punkthöchster.

Ende Juni fuhren 22 Schützen an das Aargauer Kantonschützenfest nach Sins. Nach der Waffenkontrolle wurde bis 18:25 Uhr auf dem Schiessstand von Sins geschossen. Es wurden sehr gute Resultate erzielt. Mit Martin Hug, Marc Leuenberger und Mario Recher konnten sich gleich drei Schützen der SG Ziefen für den Schützenkönigausstich qualifizieren. Alle Drei standen nach einem spannenden Wettkampf auf dem Podest. Martin Hug und Marc Leuenberger wurden 3 und Mario Recher 2. Peter Kellerhals und Balz Recher waren im Nachdoppel beide in ihren Kategorien auf dem 2 Schlussrang. Martin Hug schoss beim Vereinsstich sehr gute 99 Punkte. Mit einem hervorragenden Sektionsschnitt von 95.580 Punkten belegte die SG Ziefen in der ersten Stärkeklasse den guten 6. Rang. Alle herzliche Gratulation zu ihren tollen Resultaten!

Nach einem gemütlichen Nachtessen in Baar und zum Teil kurzen Nachtruhezeiten absolvierten wir unter der Führung von Andreas Wahl eine Wanderung im Gebiet Rossberg/Wildspitz. Bei strahlendem Wetter genossen alle diese schöne Wanderung in den Zuger Bergen.

Am 14. Oktober fand das Endschiessen in unserem Schiessstand statt. Der spannende Wettkampf mit 28 Schützinnen und Schützen wurde von Balz Recher knapp mit 107 Punkten vor dem Punktgleichen Andreas Wahl gewonnen. Dritter wurden Ramon Dürr mit 105 Punkten.



Ich hoffe wir werden auch im nächsten Jahr wieder eine normale Schiesssaison haben mit dem Jura-Kantonschützenfest als Saisonhöhepunkt. Ich wünsche allen ein gesundes neues Jahr und «**Guet Schuss**» im Vereinsjahr 2024.

Balz Recher
1. Schützenmeister